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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2022 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

09.08.2022 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bereits im Doppelhaushalt 2019/2020 wurden finanzielle Mittel zur Rekultivierung des Freibads 

in Vieselbach eingestellt. Das Freibad soll im Rahmen einer Ausgleichsmaßnahme als Grünfläche 

hergestellt werden. Eine Realisierung ist bisher nicht erfolgt.  

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Aus welchen Gründen ist bisher keine Rekultivierung des Freibads in Vieselbach erfolgt? 

2. Welchen Zeithorizont sieht die Stadtverwaltung für die Umsetzung der Maßnahme als 

realistisch an? 

3. Wie schätzt die Stadtverwaltung die Kosten der Maßnahme aktuell ein?  

 

 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

30.06.2022, gez.  i. A. xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Hose 

    

Titel der Drucksache: 

Rekultivierung des Freibades Vieselbach 

 

Drucksache 1190/22 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

